

神戸鈴蘭台

GO GLOBAL 通信

～すべての生徒の夢を叶える神戸鈴蘭台～



学校HPへ↑

第26号 R6.1.12

第23回高校生韓国語スピーチ大会

11月18日(土)、神戸韓国語教育院主催の「第23回高校生韓国語スピーチ大会」が開催されました。本校からは、国際コミュニケーションコース2年生の山下陽菜さんが出場しました。国際コミュニケーションコース1・2年生の授業科目「第2外国語と文化」の中で、約1年間韓国語を学んできました。

スピーチ大会に出場すると決めてからは、9月からの限られた準備期間の中でしっかりと準備を行い、本番に臨みました。

当日は、原稿を見ず、ジェスチャーを交えて、堂々としたスピーチを行い、銅賞を受賞しました。これからも、自身の目標に向けて、努力を積み重ねていってほしいと思います。

2023.11.18 (土) 13:00 / 主催 協 主催 : 高麗韓国語教育院



神戸市外国語大学への訪問

12月13日(水)、国際コミュニケーションコースのプログラムの一環として、コース1年生が神戸市外国語大学を訪れ、「外国語学を学ぶ」ということを、講義やワークショップを通して体験しました。

「大学」という自由な空間に入ったワクワク感を持ちながら始まった講義では、外国語大学の特徴や外国語学についての概要を学び、「ロシア語」と「国際関係学」の模擬講義を受け、大学での学びのレベルの高さと、その内容の面白さを体感しました。

午後には、大学生の先輩たちによるキャンパスツアーを行った後、座談会を設けていただきました。班に分かれ、大学生活や外国語学について、大学を目指す上で必要な学習や、高校生活で頑張るべきことなど、様々な話を聞かせていただきました。

この一日が、コース生にとっての刺激となり、将来の方向性を考えるきっかけになればと思います。



「中・高生 探究の集い2023」オープン部門参加

12月16日(土)、関西学院高等部主催の「中・高生 探究の集い2023」に、国際コミュニケーションコース2年生の生徒2名が参加しました。

「総合的な探究の時間」で指導・助言をいただいている関西学院大学の時任隼平教授からお誘いをいただき、今回が初の参加となりました。このイベントは、探究学習に打ち込む中高生・教員が全国から集結し、各校が取り組む探究学習について発表や対話をするというものです。

本校生徒は、ポスターセッション形式で探究活動の成果を発表し合う「オープン部門」に参加しました。様々な学校や地域から来た仲間たちと交流し、新しい視点やアプローチに触れることで、大きな学びを得ることができたようです。また、充実した設備の整った関西学院大学のキャンパスでの開催ということにも大きな刺激をいただきました。



兵庫県立神戸鈴蘭台高等学校

〒651-1102

神戸市北区山田町下谷上中一里山9-107

電話: 078(591)1331

FAX: 078(591)1332

